

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Zum fünften Mal hat die Inselgemeinde Juist für die Juister Schulkinder ein abwechslungsreiches Ferienprogramm angeboten

Beigetragen von Hauptamt am 08. Sep 2022 - 14:43 Uhr

In diesem Jahr gab es für die Juister Schulkinder in den Sommerferien wieder ein abwechslungsreiches Programm. Vom 18. Juli bis 12. August fand für die Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren von montags bis freitags von 08:00-13:00 Uhr ein wöchentlich wechselndes Ferienprogramm statt.

In der ersten Ferienwoche erwartete die Kinder eine spannende und bunt gemischte Woche mit Karoline Heuchele und Sophie Grabs an der Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann e.V. am Flugplatz. Das täglich wechselnde Motto ging von „Piraten“ über „Detektive“ bis hin zur „Fliegerei“. Die tägliche Fahrt zur Jugendbildungsstätte wurde von der Juist Stiftung gesponsert, so dass die Kinder die vier Kilometer zum Ostende der Insel morgens und mittags nicht mit dem Fahrrad fahren mussten. Vielen Dank dafür an die Juist Stiftung.

In der zweiten Ferienwoche lernten die Kinder mit der Choreografin/Pädagogin Nelia Nusch den Umgang mit der Nähmaschine. Diese Woche stand unter dem Motto „Upcycling, Neues aus alten Kleidungsstücken kreieren“. Die Kinder lernten gerade Nähte und kleine Kurven zu meistern. Sie haben alte Stoffe zu Taschen, Teddys, Utensilos, Wandorganizer umgestaltet und gelernt mit der Nähmaschine Smiley-Gesichter zu „sticken“.

In der dritten Ferienwoche wurden die Juister Kinder eingeladen, Artist im Zirkus Doppelino zu werden. Es wurden Nachwuchsartisten gesucht, die als Jongleure, Akrobaten, Seiltänzer, Tellerdreher und vieles mehr im Zirkus auftreten wollen. Eine Woche lang haben die Kinder unter professioneller Anleitung trainiert, geprobt und eine richtige Zirkusvorstellung einstudiert, die sie zum Abschluss ihren Eltern, Freunden und Verwandten präsentierten.

In der vierten Ferienwoche gab es ein Angebot mit Christina Stiehl und Dunja Bouharrou unter dem Motto „Upcycling“. Gemeinsam haben die Kinder aus scheinbar wertlosem Abfall schöne neue und praktische Dinge kreiert, wie z. B. einen Stifthalter aus einer Konservendose und eine Geldbörse aus einer Milchtüte. Neben dem Upcycling-Projekt blieb auch noch ausreichend Zeit für Spiel, Spaß und Relaxen.

In diesem Jahr haben 34 Jungen und Mädchen das abwechslungsreiche Ferienprogramm der Inselgemeinde Juist und des Landkreises Aurich genutzt.

Eine Fortsetzung für den Sommer 2023 mit bewährtem und neuem Programm ist geplant. Die Juister Schulkinder dürfen gespannt sein und sind jetzt schon herzlich eingeladen.

Auf den Fotos sind die Ergebnisse der Näharbeiten aus der Woche mit Nelia Nusch und aus der Upcycling-Woche mit Christina Stiehl und Dunja Bouharrou zu sehen.

Fotos: Annette Steinkrauß, Christina Stiehl und Dunja Bouharrou

Article pictures













